

Durch seine lösungsorientierte und konzentrierte Arbeitsweise hat er seine Arbeiten termingerecht beendet und dabei sehr gute Ergebnisse erzielt.

Zudem fungierte Herr Vogel bereichsübergreifend als Schnittstelle innerhalb der Anwendung des firmeneigenen Business-Programms.

Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Mitarbeitern war stets vorbildlich. Geschäftspartnern und Kunden gegenüber trat er immer höflich, sicher und gewandt auf. Durch seine offene und kommunikative Art ist es Herrn Vogel gelungen, sich sehr schnell im Team zu integrieren.

Herr Vogel verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch. Wir bedauern dies und danken ihm für die stets sehr gute Zusammenarbeit und seine vorzügliche Arbeit.

Wir wünschen ihm für seinen weiteren beruflichen Werdegang alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Dessau, 31.10.2013

  
Andreas Kopf  
Geschäftsführer